

## ◆ えびす講・伊佐須美神社参拝

11月19日・20日で本社近くの伊佐須美神社にて、今年もえびす講が開催され、11月20日にベトナムから来ているティエット、タイも一緒に行ってきました。熊手の大きさと熊手自体に驚いた様子でした。



熊手は本社 管理本部にあります。  
とても大きな熊手です。  
まだ、ご覧になっていない方は、  
本社に来た時は是非、ご覧になって下さい。

## ◆ 施工技術発表会で建築工事部 高橋課長が最優秀賞

### 高橋さん(石川建設)最優秀

前橋で施工技術発表会



最優秀賞に輝き表彰される  
高橋さん(手前右)

11/25に前橋で施工技術発表会が開催され、建築工事部の高橋課長が発表しました。

この技術発表会は、県建設業協会の12支部から選抜された15社が参加し、最優秀賞に、太田市美術館・図書館の事例を発表した高橋課長が、最優秀賞を受賞しました。

(2019年11月26日の上毛新聞に掲載されました)

## ◆ 令和元年度 感謝の集い 開催

11月28日に令和元年度 感謝の集いがティアラグリーンパレスにて行われました。

今年度の感謝の集いは83業者で石川建設の社員も含め165人の参加となりました。

歓談の間、映像が流され、最後には抽選会もあり、大いに盛り上がりました。



抽選会 1等は武友工業株式会社の  
渡辺卓也様  
おめでとうございます。

事前準備、そして当日対応された皆様、お疲れ様でした。

## 工務本部 石川課長 建築設備士 合格 ◆

工務本部 石川課長が建築設備士に合格しました。

ご存じの方も多い方と思いますが、建築設備士は難易度が高く  
合格率が低い資格です。

最近の合格率は15～20%で推移しているそうです。

**石川課長、おめでとうございます！**

